

Marc. 17-V-76

Fundado en Valpso. el 12 Sept. 1827
Año CXLIX — Nº 50.601 (M. C. R.)

EL

PRIMER CUERPO

Comicios en Italia

Duras Palabras del Papa para Quienes Ayudan al Marxismo

- En una nueva crítica a los católicos que cooperan con el Partido Comunista en las próximas elecciones, Paulo VI les acusó de ceder "a la debilidad, al oportunismo y a la cobardía"

CIUDAD DEL VATICANO, 16 (AFP).— A rezar "por los cobardes" invitó hoy el Papa Paulo VI durante el Angelus que reunió a 15.000 personas en la Plaza de San Pedro,

El Papa, estimaron los observadores, aludió a los intelectuales católicos que se presentaron como candidatos del Partido Comunista en las elecciones del próximo 20 de ju-

nio, cuya "traición" deploró el miércoles pasado.

Hoy el Sumo Pontífice invitó a orar "por los que ceden a la debilidad, al oportunismo y a la cobardía".

Pidió igualmente oraciones "para los que sufren por su coherencia con la verdad, la justicia y la caridad, a fin de que —dijo— se mantengan firmes".

LA EXHORTACION PAPAL
CIUDAD DEL VATICANO, 16 (EFE).— El Papa manifestó hoy "su admiración y el reconocimiento en el nom-



(Continúa en la Pág. 10)

Duras Palabras del

(De la primera página)

bre de Cristo, por la espontaneidad, la urgencia, la eficiencia, la multiplicidad de los socorros" ofrecidos a las poblaciones del Friuli, en el noreste de Italia, damnificadas por el violento terremoto que hace diez días causó casi un millar de muertos y dejó sin hogar a 150.000 personas.

Hablando desde la ventana de su estudio privado, ante los millares de fieles congregados en la Plaza de San Pedro para recibir la bendición pontificia dominical, Paulo VI subrayó que la sensibilidad por los sufrimientos de los hermanos no es una debilidad, sino una extensión humana que se califica como fortaleza y progreso.

Más adelante el Papa pasó a referirse a las "otras desventuras públicas, en otras partes y en otras circunstancias" que exigen "un interés análogo de parte de quienes las sufren y de quienes las observan".

"Diversas coyunturas de otro género —agregó el Papa— ponen en prueba la fidelidad, la coherencia, el espíritu de sacrificio de los corajones buenos y fuertes. La

fortaleza espiritual es la virtud de esta temporada histórica".

Para concluir, y en una alusión que podría considerarse como dirigida a aquellas personalidades del mundo católico italiano que han aceptado la inclusión de sus nombres en las listas electorales comunistas, el Pontífice pidió oraciones "por cuantos se han visto tentados de debilidad, de oportunismo, de cobardía", y también "por aquellos que sufren por la coherencia a la verdad, a la justicia, a la caridad, a fin de que permanezcan fuertes".

OPINION COMUNISTA

ROMA, 16 (Latin-Reuters).— El jefe del Partido Comunista italiano, Enrico Berlinguer, al ratificar las aspiraciones al poder de sus partidos a raíz de las elecciones generales del mes próximo, declaró hoy que todo futuro gobierno debería incluir a los comunistas.

Hablando ante una audiencia de 6.000 personas en la Sala Comunista de Conferencias de Roma, subrayó las demandas del comunismo para la formación de un gobierno de emergencia de unidad nacional, que gobierne el país después de los comicios del 20 de junio.

La propuesta correspondiente ya fue rechazada por los demócratacristianos, que desde hace años gobiernan Italia, quienes calificaron como "cobertura para una inescrupulosa aspiración al poder".

— M I R E — REPARACIONES Y LIMPIEZA \$ 50.—

En instalaciones de todas las marcas: Comet, Fensa, Hitachi, Trotter, Coleman y estufa a gas, cálfont, cocina e instalaciones directas a los tambores. Todo trabajo se da garantizado. Locomoción propia. Se atiende dentro del día.